
Un mio scritto del 11 settembre 2021
Stiamo pure certi che tutto questo teatrino finirà per sempre e mai più si rimetterà in
piedi. Questo Pianeta Terra è destinato a divenire un Paradiso Terrestre e tutte quelle
persone che non sono pronte per essere accolte lasceranno questa Terra ed andranno a
vivere in altri Pianeti che si sono meritati.

Ora siamo alla selezione di ogni individuo, tutto ciò che ci succede sarà ciò che
abbiamo seminato fino al giorno d’oggi riguardo a tutte le nostre reincarnazioni.
Potranno  venire  momenti  più  difficili  ma  di  sicuro  ciò  che  non  fa  parte  della
Giustizia non tanto lontano cadrà per sempre e mai più si rimetterà in piedi.

Tutte le nostre abitudini di tempo fa sarà poi diverso il nostro vivere su questa Terra.
Potranno creare ancora del caos ma queste entità oscure che vogliono conquistare la
Terra e schiavizzare la popolazione sono alla loro fine.

Non allarmiamoci! Per il  fatto che ogni individuo otterrà ciò che si è meritato.
Questa è la Giustizia Divina che di certo alla fine di tutto otterrà la Vittoria.

Questo Pianeta Terra un domani (che non è tanto lontano). Non esisteranno più
guerre, non ci saranno più persone che creeranno disagi, non esisterà più il male ma
ci sarà solamente il Bene senza che esista la dualità che fino ad ora siamo abituati a
vivere, dove troviamo il ricco e il povero il sano e il malato, coloro che vivono e
cercano di fare giustizia e chi va contro la giustizia, praticamente esisterà solamente il
Bene. Non esisterà più il denaro, Il lavoro sarà fatto solamente a ciò che serve a
vivere ma mai più come certi individui di oggi che sono abituati a consumare più del
necessario, non ci sarà più il giorno e la notte, ci saranno due Soli il Sole di giorno
e  l’altro Sole poco meno forte, ma mai più ci sarà il buio. Questo Pianeta Terra
non sarà più inquinato, il cibo sarà solamente un cibo che sarà adatto al nostro corpo
e tutte le malattie svaniranno perché l’umanità che rimane su questa Terra avrà il
potere di auto-guarirsi.



Dunque non allarmiamoci più di tanto di ciò che potremmo andare incontro in questi
tempi che stiamo vivendo, anche se verranno momenti peggiori ma questo male sta
per essere annullato per sempre. 
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